

docomama

こども写真館

お子様の写真を募集しています

お名前(ひりがな) 性別 生年月日
メッセージ(20文字程度) 件名に「子ども写真」と入力
info@docomama.comまで写真を添付してお送りください。
※写真は、デジカメまたは携帯電話でなるべく高解像度で撮影したものをお送りください。
※月齢での複数にならない場合もございます。

いつも可愛いお写真送ってくれてありがとうございます♥

ドコママからのお願いです♪

写真応募の際は

- ◆あまりキャラクターが写っていないもの
- ◆周りの背景が分かれるよう少し引き気味のお写真(お顔がUPの写真だとトリミングの際に切れてしまう場合があります)

これからもよろしくお願ひします
みんなのお写真待ってるよ♪

コスモス見つけたよ♥
お花が大好きなんやいな♥
春が待ち遠しいね♥

くほゆいな
久保 結愛ちゃん
H30年1月26日生まれ

ハーフバースデーおめでとう♥

ささやまりあ
佐々山 莉空ちゃん
R4年6月1日生まれ

はじめてのおそろいコーデ★

かとうりほ
加藤 里帆ちゃん
R2年1月21日生まれ

かとうせい
加藤 惺くん
R4年4月14日生まれ

お外が大好き!
歩けるようになるのが
楽しみだね♥

ゆいちゃん、すずちゃん
これからも笑顔が
すてきな仲良し姉妹
でいてね♥

ただゆいね
多田 結音ちゃん
R元年10月7日生まれ

よしこひかり
吉井 光李くん
R4年1月17日生まれ

ただすずね
多田 鈴音ちゃん
R4年7月29日生まれ



少しも我慢できない

成長が遅いだけ?

こだわり強すぎるみたい?

うちの子、だいじょーぶ!かな?

子どもの成長は一人ひとり違ってあたりまえ。でも、他の子と比べて……不安になったり、悩んだりする事もありますよね。

小さなお子さんほど、普段から気に留めておけば子どもの脳の成長に役立つことがありますよ。このコーナーのアドバイスを子育てのヒントに役立ててくださいね。

子ども整体・右脳教育・食育
で子どもの成長を育てます!

愛YOU
わくわく広場
児童発達支援
放課後等デイサービス

松山市山越5-5-20 ☎ 089-910-4858

はなみすきに2022年4月新しくオープンしました。

松山市古川南1-13-2 ☎ 080-3167-5725

お問い合わせは、お電話・LINEでお気軽にお問い合わせください。



本年2月号のこのコーナーで原始反射についてお伝えした時に「モロー反射」というワードがあつたことを憶えてる方もいるかと思います。今回はそのモロー反射についてもう少し詳しく知りたいとのお話をありましたので、その事についてお伝えしていきます。

モロー反射とは原始反射の中のひとつで、この反射はお母さんのお腹の中にいるときから出現します。例えば危険な状況かどうかを判断することが出来ないお腹の中の赤ちゃんもモロー反射があることで大きな音や明るい光、身体の傾きやバランスを崩すような刺激から身を守ろうとします。この動きは副腎によって引き起こされ、身体的な準備も行います。身体にどのような変化が起きるのかと、具体的には、心拍数の上昇や呼吸数の増加、筋肉の緊張などがあります。

通常生後6ヶ月くらいにはこのモロー反射は消失してしまいますが、反射を保持したまま成長する場合があります。そうすると本人にとっては生活をする上で負担となることがあります。



反射は消失してしまいますが、反射を保持したまま成長する場合があります。そうすると本人にとっては生活をする上で負担となることがあります。

具体的には、心拍数の上昇や呼吸数の増加、筋肉の緊張などがあります。

モロー反射とは原始反射の中のひとつで、この反射はお母さんのお腹の中にいるときから出現します。例えば危険な状況かどうかを判断することが出来ないお腹の中の赤ちゃんもモロー反射があることで大きな音や明るい光、身体の傾きやバランスを崩すような刺激から身を守ろうとします。この動きは副腎によって引き起こされ、身体的な準備も行います。身体にどのような変化が起きるのかと、具体的には、心拍数の上昇や呼吸数の増加、筋肉の緊張などがあります。

通常生後6ヶ月くらいにはこのモロー反射は消失してしまいますが、反射を保持したまま成長する場合があります。そうすると本人にとっては生活をする上で負担となることがあります。

感覚過敏のあると、学校や保育園など集団生活を求められる環境では特に苦労があるようです。先生にも怒られたりで学校や園に行きたくないという状況になってしまふこともあります。そのような事にならない為には、私たち支援者は本人の気持ちを理解し受け入れていくことが大切です。



「社会性ってどうしたらいいの?」

『モロー反射』

VOL.22



放課後等デイサービス
愛YOUわくわく広場代表
友田義大

20年ほどの現役整体師として
地元松山の健康と笑顔に貢献
3児のパパであり、全国18店舗
展開するオーナー

感覚過敏な子ども

モロー反射が残存している子どもの特徴としては、突然の音や光、刺激に対する過敏に反応する場合が多くあります。また、思考や注意がそれやすかったり、じつとしているのが苦手で動き回ってしまうこともあります。

ADHD(注意欠陥多動性障害)もその中のひとつに入ります。何も知らないけれど、落ち着きがない子、わがままな子、という印象を持たれるだけかもしれません。が、感覚過敏の場合には、環境そのものが、本人にとってはリラックスや休むことのできない場所となっている可能性があり、辛いものとなります。



具体的にできる対処法には、白い壁などの刺激が少ない環境にしてあげることや、まぶしい日光・蛍光灯などに配慮すると効果があります。また、感覚過敏のひとつの聴覚過敏の子どもに対しても、穏やかでリラックスでの

感覚過敏の特徴があると、学校や保育園など集団生活を求められる環境では特に苦労があるようです。先生にも怒られたりで学校や園に行きたくないという状況になってしまふこともあります。そのような事にならない為には、私たち支援者は本人の気持ちを理解し受け入れていくことが大切です。

こどもとあるこ♪ おさんぽルポ

vol.127 Bakery Domiba

中川通りの富士教材の並びにあるベーカリーDomiba。可愛らしいおしゃれなパン屋さんです。お店が出来たのは1995年と意外にも古く、年齢のお客さんも多く来店します。その為ハード++パンは作らず、フワフワのパンにこだわっています。

(人気No.1)



お父さん、お母さんの「たばこ」と「お酒」

生まれてから

産後、お母さんがたばこを吸うと、プラクチックの分泌に影響がでるため母乳の分泌量が低下します。また、たばこの有害物質が母乳中に分泌され、赤ちゃんに嘔吐や下痢・脈拍の増加・落ち着きのなさ等の症状が現れることがあります。さらに乳児の不慮の事故として、たば



「お酒」についても見直そう!

妊娠中にお母さんがお酒を飲むと、胎盤を通じて赤ちゃんへ移行し、胎児性アルコール・スペクトラムを生じるため母乳中にお母さんがお酒を飲むと母乳の分泌が低下するだけでなく、母乳からアルコールが赤ちゃんへ移行しあるべく影響が出ることがわかっています。また乳幼児突然死症候群発症のリスクが高まります。

すくすく・サポート(お問合せ先)

受付時間:月~金曜日(祝日、年末年始除く)8:30~17:00

すくすく・サポート 市役所
(松山市役所別館1階 福祉・子育て相談窓口内 二葉町四丁目7-2)

電話:089-948-6343
FAX:089-934-1537

すくすく・サポート 保健所
(松山市保健所内1階)壹町六丁目30-5

電話:089-911-1822
FAX:089-925-0230

すくすく・サポート 南部
(保健センター南部分室)古川北三丁目8-20はなみすきセンター1階

電話:089-969-1400
FAX:089-969-1002

すくすく・サポート 北条
(保健センター北条分室)河野別府937

電話:089-993-0646
FAX:089-993-0659

すくすく・サポート 中島
(保健センター中島分室)中島大浦1626

電話:089-997-1177
FAX:089-997-1179

胎児性アルコール・スペクトラムとは…



「たばこ」は子どもにとって危険がいっぱい!
＊妊娠中＊
おなかの中の赤ちゃんは、胎盤を通してお母さんから栄養や酸素をもらっています。そのため、たばこを吸うことでも、有害物質が胎盤を通じて赤ちゃんへ移行し、赤ちゃんへ影響を及ぼします。

そのため、たばこを吸うことで、有害物質が胎盤を通じて赤ちゃんへ移行し、赤ちゃんへ影響を及ぼします。

お母さんから栄養や酸素をもらっています。そのため、たばこを吸うことで、有害物質が胎盤を通じて赤ちゃんへ移行し、赤ちゃんへ影響を及ぼします。

お母さんから栄養や酸素をもらっています。そのため、たばこを食べたり、ニコチンの溶け出された液体を飲んだりすると、中毒を起こす危険性があります。子供がたばこや吸い殻を誤飲する必要がなく、周囲の大人が注意することが必要です。

「吸いたくないたばこの煙を吸つていませんか? 吸われてしまませんか?」

たばこを食べたり、ニコチンの溶け出された液体を飲んだりすると、中毒を起こす危険性があります。子供がたばこや吸い殻を誤飲する必要がなく、周囲の大人が注意することが必要です。

妊婦の飲酒によって引き起こされる中枢神経の障害、低体重、先天異常(顔面・心臓・脳)、精神発達遅滞、注意力や記憶力の低下など様々な症状があります。唯一の対策は妊婦中に飲酒をしない、ということです。

